



# DÍAS FINALES

Por Armando Reyes Viguera

En los días finales del sexenio, dos temas están dominando las presentaciones públicas tanto del presidente López Obrador y de la candidata ganadora de las pasadas elecciones, Claudia Sheinbaum, y estos son las declaraciones de Donald Trump y el tema de la sobrerrepresentación en el Congreso.

Gracias a la presencia de la aún titular de Gobernación, Luisa María Alcalde, el discurso oficial se basa en volver a atacar a la oposición, mostrando que la actual legislación en la materia se aprobó cuando el PRI y el PAN eran mayoría legislativa, por lo que la funcionaria llamó "hipócritas" a los que ahora se oponen al reparto.

Respecto a este asunto, la virtual presidenta electa apuntó que "la representación de los plurinominales está establecida a partir de la votación de los Partidos Políticos no de las Coaliciones", además de que señaló que la oposición "busca violar la Constitución".

En cuanto al otro tema, el presidente López Obrador dio a conocer más detalles de la carta que envió a Donald Trump, en la que le dice que "entiendo que usted esté en campaña".

Por su parte, Claudia Sheinbaum señaló en conferencia de prensa que el T-MEC "le da mucha fortaleza a la economía de EE.UU., el Tratado, no solamente a México y a Canadá, a los tres países".

Finalmente, Sheinbaum Pardo dio a conocer que será mediante una encuesta entre la ciuda-

danía como se defina la permanencia de las conferencias matutinas en el próximo sexenio.

## APUNTES ELECTORALES

A través de una carta pública dada a conocer en las páginas de La Jornada, Gonzalo Alfonso y Andrés Manuel López Beltrán, hijos del presidente López Obrador, se defienden de las acusaciones de presuntos actos de corrupción, "ninguna de las calumnias y acusaciones en nuestra contra ha sido acompañada de pruebas que las sustenten", además de que "la oposición ha roto todos los códigos éticos, violando nuestro derecho a la privacidad y lanzando una campaña de espionaje y difamación contra nuestra familia".

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) planea declarar sin sustento y negar la nulidad de la elección presidencial ante las denuncias de la excandidata presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, y el PRI y el PAN.

Exgobernadores del PRI pidieron al INE no ignorar lo que llamaron trampas e ilegalidades cometidas durante la pasada Asamblea Nacional de dicho partido.

Miguel Ángel Osorio Chong, exgobernador mexiquense, señaló que el tricolor se encamina a la extinción.

La Comisión Nacional de Procesos Internos del PRI aceptó las candidaturas de Alejandro 'Alito' Moreno y Lorena Piñón para competir por la presidencia nacional de dicho partido; el plazo para los registros se vence el próximo 10 de agosto, para que el día 11 se lleve a cabo la reunión del Consejo Político Nacional para elegir al nuevo dirigente nacional tricolor.

Macario Schettino, en su artículo del pasado miércoles en El Financiero se muestra ya como parte de lo que sería una próxima dirigencia del partido que busca crear el Frente Cívico Nacional.



Foto / X @Claudiashein